

# Un havre pour les proches de détenus



Gérard PÉRON

*A quelques mètres de la maison d'arrêt de Châlons, l'association Réflexion, action, prison et justice accueille les proches venus rendre visite à un détenu.*

A l'occasion de la journée de la prison, demain, la fédération des associations Réflexion, action, prison et justice (FARAPEJ) veut attirer l'attention sur la vie des proches des détenus. A Châlons-en-Champagne, une association accueille les familles en attente de parler. Une halte appréciée de ces personnes, qui vivent l'incarcération comme une seconde peine.

Dernière page